



A Coruña, Valencia, Murcia, Zaragoza, Bilbao, Oviedo

**RESERVA TU PLAZA GRATUITA**

**AFORO LIMITADO**

Reseller Forum by: **ma info**

**Alta tiendas** **Distribuidores informatica** **Conocer al mayorista** **Aparecer en la web** **No**

Home > Eventos

## Solmicro prepara a sus clientes para afrontar el SII



Publicado el 08/10/2017

El líder de los fabricantes nacionales de software de gestión ERP-CRM, Solmicro, ha celebrado una jornada formativa sobre el Suministro Inmediato de la Información (SII), la nueva normativa para la gestión del IVA. A esta sesión de carácter didáctico, celebrada en el Auditorio del Parque Tecnológico de Bizkaia, han asistido un total de 170 clientes de Solmicro del País Vasco y Navarra. Este evento ha tenido lugar en un momento crítico para estas comunidades donde el próximo 1 de enero de 2018 entrará en vigor la normativa SII.



Desarrollada por la Agencia Tributaria para gestionar el IVA de forma telemática, esta nueva normativa trae importantes novedades. Determinadas empresas deberán gestionar ahora su IVA de forma online, se elimina la obligación de presentar declaraciones informativas a través de los modelos 340, 347 y 390 y el plazo para la presentación de las autoliquidaciones se amplía hasta los 30 primeros días naturales del mes siguiente.

Para que las empresas estén preparadas para estos cambios, Solmicro brindó a sus clientes las herramientas necesarias para asegurar su correcta adaptación al nuevo procedimiento telemático.

*Solmicro-eXpertis SII, la herramienta de gestión adaptada a las exigencias de la Agencia Tributaria*

En el momento en el que Solmicro percibió la repercusión que la normativa SII iba a tener en los procedimientos de gestión de las empresas, apostó por buscar el modo de optimizar este proceso de adaptación.

El resultado de este trabajo es Solmicro-eXpertis SII, una herramienta idónea para realizar una gestión profesional de las nuevas obligaciones tributarias. Solmicro ha presentado a sus clientes del País Vasco y Navarra esta nueva solución, que ya están utilizando sus clientes del resto del territorio nacional.

Además de presentar soluciones, Solmicro dio respuesta a las preguntas que se plantean las empresas que deben acogerse a la nueva normativa SII de la Agencia Tributaria. Se abordaron diversos temas como: qué trabajos internos se deben hacer para adaptar el sistema al nuevo escenario SII y cómo declarar en la práctica. Además, se explicó de forma didáctica cómo clasificar las facturas y se repasaron los aspectos o situaciones que pueden resultar más problemáticos, como son la inmediatez de la declaración o la numeración de las facturas.

A nivel documental, Solmicro pone a disposición de sus clientes y de las empresas que la soliciten una Guía Didáctica sobre esta nueva normativa: "SII, ¿modificación o revolución de la gestión del IVA? Todo lo que necesitas saber sobre la nueva normativa SII", que se encuentra disponible desde junio de este año.

Cualquier empresa que desee acceder a este documento, puede solicitarlo de forma gratuita en la web del fabricante de software: [www.solmicro.com](http://www.solmicro.com).

La jornada culminó con la presentación de las novedades en el portfolio de productos de Solmicro. El fabricante de software en su objetivo de apostar siempre por la innovación, presentó dos nuevas soluciones que dan respuesta a las tendencias actuales del mercado.

Se trata de Solmicro BI, su solución de Business Intelligence, y HR Infinity, la solución para la gestión de RR.HH. líder en el mercado italiano desarrollada por el Grupo Zucchetti, multinacional a la que se ha incorporado Solmicro.